

¿Cuál es el precio del DÓLAR HOY?

Pronostican fuertes lluvias en 21 regiones

MUNDO

02 DIC 2023 | 15:16 H

LO MÁS VISTO

Machu Picchu en Asia: así es la réplica de la ancestral ciudadela inca en Singapur

¿Te imaginas ver a Machu Picchu en otro continente? Es posible y sin costo. Conoce el proyecto de la [Embajada del Perú](#) en Singapur en uno de los parques más visitados a nivel internacional.

- ¿Cuáles son los 3 edificios más altos de Sudamérica? El primero duplica al más grande de Perú
- El desierto salado más grande del mundo se encuentra en Sudamérica: no está en Chile ni Argentina
- El país de Sudamérica con menos de 1 millón de habitantes que crecerá mil veces más que Argentina



La Asociación Inkatera prestó más de 80 orquídeas oriundas de Machu Picchu conservadas en acrílico. Foto: composición de Fabrizio Oviedo/La República/Gobierno del Perú/National Geographic - Video: Ministerio de Relaciones Exteriores



El desierto salado más grande del mundo se encuentra en Sudamérica: no está en Chile ...

MUNDO



¿Cuáles son los 3 edificios más altos de Sudamérica? El primero duplica al más grande de Perú

MUNDO



Dólar BCV HOY, martes 5 de diciembre: ¿cuál es el precio del dólar en Venezuela?

VENEZUELA



El país de Sudamérica con menos de 1 millón de habitantes que crecerá mil veces más que...

MUNDO



El mejor destino verde del mundo está en Sudamérica: supera a Brasil y Noruega

MUNDO



DolarToday y Monitor Dólar: precio del dólar paralelo HOY, martes 5 de diciembre, en...

VENEZUELA

PUBLICIDAD



Jennifer Valqui

Compartir



Síguenos en Google News

De [Sudamérica](#) a Asia. **Orquídeas de Machu Picchu** es la emocionante muestra de la **Embajada del Perú en Singapur** y Gardens by the Bay (Jardines de la Bahía), uno de los parques más visitados del país asiático y del mundo. Todas las personas están invitadas a conocerla de manera gratuita **hasta la quincena de febrero 2024**, en aquella atracción turística.

La ministra de la Oficina del Primer Ministro de Singapur, Indranee Rajah, fue la invitada de honor en la inauguración de esta exposición. De inicio a fin, es impresionante ver la similitud de cada parte de la ancestral ciudadela inca en el país asiático. En esta nota podrás hacer un breve recorrido de '[Machu Picchu en Asia](#)'.



PUEDES VER:

Las 3 personas más ricas de Sudamérica en el 2023: ¿a qué país pertenecen y cuánto vale su fortuna?

Así es la réplica de la ancestral ciudadela inca en Singapur

Esta maravilla visual está en [Gardens by the Bay](#), atractivo turístico muy visitado de Singapur y destacado por sus plantas de los cinco continentes. La entrada es libre, pero también hay actividades en las que es necesario comprar boletos. Estará abierta **durante 6 meses**, desde el 18 de agosto; es decir, **podrán visitar la réplica hasta febrero de 2024**.



“La muestra representa el ecosistema que rodea a **Machu Picchu** y exhibe una réplica detallada de la ciudadela y del Intipunku. También incluye réplicas de cerámica de culturas prehispánicas, que resaltan la riqueza y diversidad de la cultura peruana”, detallaron en una memoria del Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú (**RREE**).



Recorrido de la réplica de Machu Picchu en Singapur. Foto: Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú (RREE)



El 18 de agosto fue inaugurada esta exposición. Foto: Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú (RREE)



PUEDES VER:

La Costa Verde en Asia: conoce a Netanya, la ciudad idéntica a Lima

¿Cuál es el objetivo del proyecto Orquídeas de Machu Picchu?

El objetivo de esta muestra es **explorar la diversa flora e historia de Machu Picchu**. Cabe resaltar que las 80 orquídeas están conservadas en acrílicos pertenecientes a la Asociación Inkaterra y son oriundas de la ciudadela. Hasta el 22 de noviembre, la exhibición había sido visitada por aproximadamente 575 000 personas.



La exposición estará disponible hasta febrero de 2024. Foto: Gobierno del Perú



Exposición de la muestra de Machu Picchu en Singapur. Foto: Gobierno del Perú

Sin duda, este proyecto de la Embajada del Perú en Singapur no hubiese sido posible sin el apoyo de las empresas PSA Marine, KLM y OLAM.



Réplica de Machu Picchu en Singapur. Foto: Gobierno del Perú

La Costa Verde en Asia: conoce a Netanya, la ciudad idéntica a Lima

Hay una **ciudad** que para un turista distraído podría parecer la [Costa Verde](#) de [Lima, Perú](#). Esta urbetiene altos edificios con parques amplios que se extienden hasta el malecón, que bien podría ser **Barranco, Miraflores** o **Magdalena**, con el mar de Grau de fondo. Hay también altos acantilados desde donde ver el atardecer y con playas de arena que brillan bajo sol. Fácilmente, podría ser Chorrillos o San Miguel, pero en realidad está en Asia, precisamente en Israel.

[Netanya](#) se ubica a 30 kilómetros de la lujosa ciudad de **Tel Aviv**, fue fundada en 1929 y se ha vuelto un destino turístico popular donde viven judíos, exciudadanos de la extinta **Unión Soviética, Francia, Etiopía**, entre otros.



Netanya se ubica a 30 kilómetros de la lujosa ciudad de Tel Aviv (Israel). Foto: Sunheron

SOBRE EL AUTOR:



JENNIFER VALQUI ✕ ✉

Redactora web de la sección Mundo del diario La República. Experiencia en redacción y en corrección de estilo de artículos científicos.

Temas | [MACHU PICCHU](#) | [ASIA](#)

Suscríbete al boletín

Ingresa tu correo electrónico

Suscribirse